

FRÈRES D'ARMES INFO n°8

Décembre 2023

www.freresdarmes.org



« *Les stagiaires internationaux de la P31 vous souhaitent des joyeuses fêtes et une bonne année 2024 !* »



Édito du président :

Les fêtes de fin d'année sont généralement l'occasion de se retrouver en famille ou entre amis. Mais certains stagiaires internationaux de l'armée de Terre, qui n'auront pas la possibilité de rentrer chez eux, en profiteront pour visiter Paris. **Frères d'Armes soutient cette magnifique initiative menée par l'Armée de Terre, sous la conduite de l'EMSOME.**

Du côté de l'École de Guerre, nous sommes déjà en préparation du parrainage des stagiaires du prochain stage intensif de langue française (SILF). Nous recherchons encore quelques parrains et marraines. Parisiens, n'hésitez pas à vous porter volontaire !



Au nom de tous les membres de l'association Frères d'Armes, je vous souhaite de très joyeuses fêtes de fin d'année.

Si vous adhérez aux valeurs de fraternité d'armes, de solidarité et d'amitié développées par l'association, soutenez notre action en choisissant l'adhésion active à partir de 10€ (payable en ligne avec carte Visa).

Cliquez ici pour Adhérer

Fraternité d'armes à la résidence IGESA de RASPAIL



Le 6 novembre, les stagiaires internationaux logeant à la résidence IGESA "Raspail" ont invité le directeur de la résidence, le président de Frères d'Armes et le directeur de l'EDG pour les remercier de l'installation de nouveaux équipements de cuisine à leur profit, tels que des *rice-cookers*, un four, et d'autres ustensiles, permettant d'améliorer la qualité de vie des stagiaires. Frères d'Armes a financé les équipements. Très belle soirée ; grand merci à tous pour cette superbe ambiance de cohésion.



Livraison de Vestes d'Hiver pour les Stagiaires Internationaux



Frères d'Armes a demandé à son partenaire de longue date, Marck & Balsan, de proposer des vestes d'hiver imperméables à prix très réduit pour les stagiaires internationaux de l'École de guerre. La livraison des vestes est en cours au bureau de l'Association. Joyeux Noël !

Session Internationale au Club de l'Interculturalité



Le 14 décembre après-midi, le Club de l'interculturalité et l'EMSOME ont invité les stagiaires internationaux de l'École de guerre et de l'École de guerre-Terre à une séance de réflexion sur l'interculturalité et d'échange de témoignages sur l'Afrique : une réunion passionnante, à laquelle la participation internationale a apporté une grande richesse de points de vue. A refaire dès que possible !

Visite de l'Opera Garnier

Le mardi 5 décembre, les compagnes des officiers stagiaires internationaux qui suivent les cours de français à l'École militaire ont eu l'occasion de visiter le somptueux Opéra Garnier.

Voici certains de leurs retours :



"Ce qui a le plus retenu mon attention, c'est la statue du dieu qui représente Garnier qui a laissé sa marque avec une moustache sur la statue. Très amusant." - **Alejandra F.**

"J'ai préféré les mosaïques grecques dorées sur le plafond. C'était spectaculaire et magnifique" - **Wajiha Sohail.**

"Un détail que j'ai aimé, c'était que Garnier soit le premier à utiliser la combinaison de couleurs rouges et dorées dans la décoration." - **Alejandra Hernandez.**

Plus d'articles à retrouver sur le site Frères d'Armes.



Mise à l'honneur du Royaume-Uni à l'École de Guerre Terre.

A l'occasion du 75ème anniversaire du Roi Charles III d'Angleterre, l'École de Guerre Terre a organisé un pot mettant à l'honneur le Royaume-Uni.

Pour plus d'informations et de photographies, visitez : <https://www.freresdarmes.org/mise-a-l-honneur-du-royaume-uni-a-lecole-de-guerre-terre/>



Sortie culturelle « Bateaux Parisiens ».

Le jeudi 12 octobre, les conjoints des officiers stagiaires internationaux de l'École de Guerre, suivant les cours de français, ont profité d'une croisière sur les bords de la Seine, sur les emblématiques bateaux-mouches de Paris.

Pour retrouver leurs témoignages, visitez : <https://www.freresdarmes.org/sortie-culturelle-bateaux-parisiens/>



Visite du Port de Toulon par des Officiers Internationaux des EMD.

Le 13 octobre 2023, cinq capitaines, accompagnés du général (25) Jean-Michel Luccitti, délégué de Frères d'Armes pour la région Sud-Est, et de du chef de bataillon Laurent Celotto, ont mis le cap sur Toulon pour visiter sa rade en bateau.

Pour plus d'informations et de photographies, visitez : <https://www.freresdarmes.org/visite-du-port-de-toulon-par-des-officiers-internationaux-des-emd/>

N'hésitez pas à transmettre cette newsletter Frères d'Armes Info et à la recommander à tous les anciens stagiaires et à toutes les personnes intéressées

Nous vous remercions d'avoir lu cette newsletter de décembre et nous vous retrouvons très bientôt pour une prochaine newsletter !

Suivez Nous:



Se désinscrire

ASSOCIATION FRANCAISE FRERES D'ARMES

Ecole militaire- case G
1, place Joffre
75700 PARIS SP07

Tel/fax: 01.45.51.89.36

Mail: freresdarmes@wanadoo.fr

A Propos de l'association:

L'Association Française Frères d'Armes a été créée en 1984 par les ministères de la Défense et de la Coopération. Elle est placée sous le haut patronage du Président de la République.

• [Nous Contacter](#) •